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Zitat von docfred 

Och, sollte es wirklich reinschlagen, also tatsächlich Beträge in zweistelliger
Milliardenhöhe aufgerufen werden, könnte /müsste sich VW aus dem deutschen Fußball
relativ schnell wieder zurück ziehen, da man den Anteilseignern kaum erklären kann,
wozu in einer solchen Lage noch dreistellige Millionensummen für Prpfisportsponsoring
ausgegeben würden.

Und die f1 Pläne wären auch sofort vom Tisch. Was man so hört, ist das
Bundesligaengagement ja vor allem ein Baby Winterkorns. Und der ist ja jetzt weg 

Wäre schön, ein Plastikladen weniger.
Vielleicht wird Audi dann auch kleinere Brötchen backen müssen und
schwups
hätten wir wieder 2 Traditionsverein mehr in der Bundesliga
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